
Отчет главы сельсовета 

о своей деятельности, деятельности  собрания депутатов 

Кашинского  сельсовета  за  2018год 

 

 В соответствии с пунктом    ст. 56 Устава муниципального образования 

Кашинский сельсовет Алейского района Алтайского края прошу заслушать  

отчет главы сельсовета о своей деятельности, деятельности  собрания 

депутатов Кашинского  сельсовета  за  2018год. 

  Как вы знаете собрание депутатов строит и выполняет свою работу в 

строгом соответствии с Федеральными и краевыми законами Положением о 

постоянных депутатских комиссиях , перспективным планом работы, план 

работы собрания депутатов был утвержден решением собрания депутатов от 

26.12.2017года.  ПЛАН РАБОТЫ  № 28  , состоял из 5 разделов  и включал 10 

основных вопросов, наиболее значимы: отчет об исполнении бюджета за 

2018 год,  принятие бюджета  на 2019 год. очень важный вопрос о внесении 

изменений в Устав муниципального образования, принимали решения о 

очистке дорог от снега, принимали решения о передаче части полномочий в 

Алейский район, о передаче объектов ЖКХ( башни, теплосети, и 

библиотечное оборудования). Принимали участие во всех бюджетных 

слушаньях.  Кроме того рассмотрели  протесты прокуратуры на  НПА, 

вносили изменения согласно изменению законодательству. Активно 

работали во время избирательной кампании, при выборе депутатов 

районного собрания депутатов и президента РФ.   

 ВСЕГО ПРОВЕДЕНО ПЯТЬ ЗАСЕДАНИЙ,   ПРИНЯТО  36    

РЕШЕНИЙ. 

  Вопросы рассмотрены все. Все депутаты активны, серьезно подходят 

ко всем вопросам . Депутаты в течении года принимали участие о  всех 

мероприятиях, проводимых на территории сельсовета, активно участвуют в 

селе Кабаково в мероприятиях Попова Людмила Николаевна- Член 

общественного совета,.  Эмма Яковлевна  Гоппе  на протяжении 4 лет 

проводила заседания собрания депутатов. Депутаты возглавляют все 

комиссии, и совет ветеранов в селе Кашино Эмма Яковлевна Гоппе, и 

Административную Пудовкина Елена Анатольевна, Чаплыгин Алексей 

Григорьевич  - бюджетную комиссию.  

 Очень беспокоится за свое родное село Иван Федорович Яковлев, 

помощник и очень работоспособный депутат, пользуется уважением среди 

населения села Кашино, помогает им решать  вопросы. 

 Все принимали участие в субботниках, помогали в проведении особо 

значимого праздника -_дня ПОБЕДЫ. Вносили предложения, активно 

участвовали в обсуждении проблем, и вместе находили решения. 

 Вся работа строится на взаимодействии с  Администрацией,  решения 

принимаются после обсуждений, Считаю работу собрания депутатов нужно 

одобрить и признать удовлетворительной. 



 При рассмотрении наиболее важных вопросов на заседаниях 

присутствовали представители Администрации района, депутаты районного 

собрания депутатов Мащенский Игорь Владимирович.  

 Я присутствовала на районных собраниях и слушаньях публичных . по 

принятию  бюджета ,и принятии Устава Алейского района. 

  Новый  план  работы   на 2019 год принят и наша с вами  закончит свою 

деятельность с достоинством, продолжать жить и работать  для родного села. 

 

 

 

 


